

心身共にたくましく、自ら学ぶ、心豊かな子どもの育成



# 茅小だより

第6号

令和7年9月1日(月)

茅ヶ崎市立茅ヶ崎小学校  
校長 工藤 裕一郎

## 4年生が給食調理場を見学

7月17日(木)に4年生が、本校給食調理員の先生方のご指導のもと、給食調理場を見学しました。クラスごとに時間差を設け、さらにグループで調理場のそれぞれのセクションを見学したので、児童一人一人が調理場体験学習もできました。また、時間をかけて観察したり、詳しくお話を伺ったりすることもできました。4年生の皆さんは、日頃美味しいいただいている給食の数々が、どのようにして作られているのか、初めて知ることばかりだったのではないか。皆さん目を輝かせて見学、体験していました。調理員の先生方が、作業工程の一部、食材の仕込みを手際よく行う姿などを披露してくださったときは、そのプロフェッショナルぶりに感心した人も多かったと思います。同時に、時間内に作り上げる大変さや、体力を消耗する重労働であることに驚きを覚えた人もいるのでは。当たり前のように毎日食べている給食。感謝の気持ちを改めて抱くとともに、もっともっと美味しさを味わって楽しみながら食べたいと私は思いました。皆さん、いかがでしょうか。

## 7月17日(木)仲よし級で「夏まつり」を開催

7月17日(木)、仲よし級で「夏まつり」を開催しました。仲よし級の皆さんが、水ヨーヨー釣りやスーパーボールすくい、輪投げや的てなど、にぎやかな



「町の夏まつり」さながらの環境をつくってくれて、気持ちがワクワク、ウキウキするような、どこか懐かしさを感じるような、そんな気持ちになりました。仲よし級の皆さんには、参加した人が存分に楽しめるように、お店屋さんに徹して、笑顔でサービス満点の働きをしてくれていましたね。皆さんの姿から、ひとに対する思いやり、サービス精神が感じられました。カラフルな水ヨーヨーやスーパー ボールが華やかで、水がとても涼しげでした。夏の風物詩ですね。ありがとうございます。来年の夏も楽しみにしています。



## 3年生による「大豆プロジェクト」始まる

7月17日(木)、3年生は、総合的な学習の時間に、NPO法人ふるさとファームーズの皆様のご指導のもと、「大豆プロジェクト」の第一歩を踏み出しました。「大豆プロジェクト」とは、大豆づくりをはじめとする作物の栽培に関するレクチャーや本校のグラウンドに設けた畑での大豆づくりを通して行う、貴重な農業体験学習です。そして、ふるさとファームーズさんは、本市において、不耕起栽培などに取り組みながら、市民への農業に関する事業等を通じて地域貢献活動を展開されている団体です。昨年度の3年生(現4年生)が大変お世話になりました。昨年度に引き続き、今年度も3年生がお世話になります。この日は、クラスごとに教室で、大豆づくりに関するオリエンテーションを行いました。講師の先生からの貴重なお話を、どのクラスの皆さんも目を輝かせて聴いていました。講師の先生からの問い合わせに対して、考え、判断し、積極的に答えていましたね。また、3年生の皆さんからも、多くの質問が出ていました。



## れいわ ねんどだい かいがっこううんえいきょうかい じっし 令和7年度第1回学校運営協議会を実施

7月16日(水)、本校会議室にて、令和7年度第1回

がっこううんえいきょうかい じっし  
学校運営協議会を実施しました。学校運営協議会とは、  
ほごしゃ ちいき かた がっこううんえい さんかく がっこう れんけい  
保護者や地域の方が学校運営に参画し、学校と連携・



きょうどう ちいき がっこう すす しく  
協働して地域とともにある学校づくりを進める仕組みの

しきく こうちく がっこう  
ことです。その仕組みを構築している学校をコミュニティ・スクールと称します  
ほんこう れいわ ねんど  
が、本校は令和6年度にコミュニティ・スクールとして歩み始めました。昨年度よ  
り、委員の皆様に様々なご意見を伺ったり、相談させていただいたりしながら、  
がっこううんえい おこな  
学校運営を行っております。

こんねんどだい かいめ ひ おも れいわ ねんど  
今年度第1回目のこの日は、主に令和7年度の、学校経営方針について、  
ほんこう ねんかんぎょうじとう  
本校の年間行事等について、学校支援・地域連携事業について、地域と学校  
こうりゅうぎょうじ きょうぎ  
の交流行事について協議いたしました。学校経営方針については校長より  
ていあん しょうにん  
提案させていただき、ご承認いただきました。また、今後の方向性として、児童  
きょういくかつどう おこな  
への教育活動を行っていくにあたり、地域の教育資源を積極的に活用させて  
かんが ほんきょうぎかい  
いただこうと考えており、本協議会において、資源の開発、コーディネートに向  
とりく りかい きょうりょく  
けて取り組んでいきます。ご理解ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

## 9月1日のお話朝会で児童の皆さんにお伝えしたこと

がついたち げつ はなしょうかい つぎ  
9月1日(月)のお話朝会で、次のようなことをお話ししました。



みな ひと きょうつう  
「皆さんに一つ、共通のチャレンジのお願いです。今日のこの後

じかんめ じゅぎょう  
の1時間目の授業から、お昼に帰る時間まで、笑顔でいる時間を増やしてみま  
なに  
しょう。何かいいことがあるかもしれません。もう一つ提案があります。私は、  
ちがさきしょうがっこう こうか だいす  
茅ヶ崎小学校の校歌が大好きです。また歴史と伝統がある茅ヶ崎小学校をとても  
ほこ おも  
誇りに思います。皆さんも、これから自分の学校や自分のクラスなどのいいところをたくさん見つけて、誇りに思ってみませんか。人は誇りに思えるものがある  
み ほこ おも  
と、頑張る力が湧いてくるものです。」